

Unterstützerkreis für die Rückkehr
der Familie Özdemir
c/o Helmut Schillo

Pressemitteilung 29.9.2002

1.000 Kraniche für die Rückkehr der Familie Özdemir

Am Freitag, den 4. Oktober 2002, veranstaltet der Unterstützerkreis für die Rückkehr der Familie Özdemir ab 18.00 Uhr im katholischen Gemeindehaus in Wadern eine Präsentation der „1000 Kraniche“.

Nach einer alten japanischen Legende wird demjenigen, der 1.000 Kraniche faltet, ein Herzenswunsch erfüllt. Der Kranich ist in Asien ein Symbol für langes, glückliches Leben. Unser Wunsch: die Rückkehr der Familie Özdemir, die im November 2001 mit fünf Kindern in die Türkei abgeschoben wurde. Sie hatte 14 Jahre in Deutschland gelebt.

Deshalb werden wir von Seiten des Unterstützungskreises 1.000 Kraniche aus Papier falten und sie ab 18.00 Uhr im Gemeindesaal an der katholischen Kirche Wadern ausstellen. Interessierte, die uns unterstützen und die Kunst des Origami, die Kunst des Papierfaltens, selbst lernen möchten, sind zu dieser Veranstaltung ganz herzlich eingeladen. Die „Präsentation der 1000 Kraniche“ ersetzt am Freitag, den 4. Oktober, die Mahnwache für die Rückkehr der Familie Özdemir.

Für den Unterstützerkreis
Heike Oswald

Journalisten und Journalistinnen sind herzlich zur Berichterstattung in Wort und Bild eingeladen.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:
Heike Oswald, Tel.: [REDACTED]
Emrullah Özdemir, Tel.: [REDACTED]

www.familie-oezdemir.de